

Les créateurs d'ambiances

Artists of allusion

Travaillant avec les meilleurs artisans, ces talents s'emploient à composer des intérieurs raffinés aux tonalités veloutées, traités dans des matériaux naturels et nourris de références aux décors du passé. Charme néoclassique années 1940, modernisme 1950, glamour 1970 ou postmodernisme 1980, leurs réalisations ont la saveur du passé proche.

Working with the finest craftsmen, they compose refined décors whose opulent palettes and natural materials set the stage for subtle evocations of the past. The neoclassical verve of the forties, fifties modernism, the glamour of the seventies or postmodernism of the eighties... Their interiors are tinged with historical charm.

Caroline Sarkozy et Laurent Bourgois

PARIS



Laurent Bourgois et Caroline Sarkozy

Douceur de vivre

Après avoir collaboré sur plusieurs projets, ils ont associé leurs talents il y a quelques années et créé leur agence, CSLB. Elle est décoratrice Éduquée aux États-Unis à la Parsons School of Design puis à Paris chez Andrée Putman, lui est un architecte qui a commencé par travailler chez Jacques Grange et Alain Demachy. **Signature.** Jeux de textures, de couleurs, lignes parfaites, conception pragmatique, goût partagé pour l'artisanat français mais revisité, ils signent cette année une douzaine d'appartements dans la capitale, ainsi qu'une maison en Normandie, une autre à Miami, des bureaux à Londres et un domaine près de Lausanne... Des réalisations privées où il fait bon vivre. **A.L.C.**

Living harmonies

After several initial collaborations, they teamed up a few years ago to found the agency CSLB. She is an interior designer, trained at Parsons School of Design in the U.S., followed by a stint with Andrée Putman in Paris. He is an architect who started his career with Jacques Grange and Alain Demachy. **Signature.** Interplays of textures and colors, impeccable lines, pragmatic conception and a shared taste for updated French craftsmanship. Their latest commissions include a dozen apartments in Paris, a house in Normandy, another in Miami, an office in London, an estate near Lausanne... Private spaces in harmony with the rhythms of life. **A.L.C.**



Un chalet
dans les Alpes.
A chalet
in the Alps